



<b>Beschlussvorlage</b>	<b>Vorlage-Nr:</b> BV/BAU/941/2018 <b>Status:</b> öffentlich Az. (intern): angelegt am: 29.10.2018 Wiedervorlage:
<b>Gemeindezentrum+Feuerwehr Poppendorf, Nachrüsten der Heizungsanlage für einen Notbetrieb im Havariefall</b>	
<b>BEL/SG Bauamt</b> Pieper	<b>TOP:</b> _____
<b>Beratungsfolge:</b> Ö                      12.11.2018                      Gemeindevertretung Poppendorf zur Beschlussfassung	

**Sachverhalt/Problemstellung:**

Der aktuelle Ausfall der kompletten Heizungsanlage im Gemeindezentrum und der Feuerwehr Poppendorf hat gezeigt, dass es gut wäre, für solchen Fall eine Notversorgung zu haben.

Wie heute der Vertreter der Firma CIAT informierte, kann eine technische Nachrüstung der Heizungsanlage erfolgen, sodass bei einem Ausfall die Heizungsanlage vorübergehend über elektrischen Strom als Notversorgung läuft.

Die Heizungsanlage wurde von der Firma GTN Gebäudetechnik Nord GmbH aus Bad Doberan gebaut, die die Firma CIAT als Nachunternehmer gebunden hatte. GTN führt auch die Wartungen durch.

Die Mängelanspruchsfrist ist noch nicht abgelaufen. Daher sollte Firma GTN aufgefordert werden, für eine Notversorgung ein Kostenangebot vorzulegen.

**Finanzielle Auswirkungen:**

Das Nachrüsten der Heizungsanlage mit einer Notversorgung für den Havariefall ist nicht geplant. Diese Leistungen sind als nachträgliche Herstellungskosten zu bewerten und müssten daher im Teilhaushalt 2 auf dem Produktkonto 57300.0960000/ 7852200 verbucht werden.

Zurzeit stehen auf diesem Produktkonto noch 384.733,51 € zur Verfügung. Die Erweiterung der Terrassenfläche beim DGH Vogtshagen und die Lösung zum Thema Rauchen im Gebäude des DGH Vogtshagen müssen noch davon bezahlt werden.

Die Höhe der Kosten für die Ergänzung der Heizungsanlage kann noch nicht beziffert werden, aber die zur Verfügung stehenden Mittel reichen auf jeden Fall aus.

**Auswirkungen auf Liegenschaftsangelegenheiten:**

keine

**Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Poppendorf beschließt in ihrer Sitzung am 12. November 2018, für die Ergänzung der Heizungsanlage im Gemeindezentrum + Feuerwehr Poppendorf mit einer elektrischen Notfall-Zwischenheizung im Havariefall ein Kostenangebot von der Firma GTN Gebäudetechnik Nord GmbH aus Bad Doberan einzuholen, da Firma GTN noch für Mängelansprüche insgesamt haftet.

Der Bürgermeister und sein Stellvertreter werden bevollmächtigt, das Angebot zu beauftragen, sofern es technisch und preislich nicht zu beanstanden ist.

Die Ausführungen unter „Finanzielle Auswirkungen“ sind Bestandteil des Beschlusses.

**Abstimmungsergebnis:**

\_\_\_ Ja - Stimmen

\_\_\_ Nein - Stimmen

\_\_\_ Stimmenthaltung(en)

Sichtvermerk / Datum

i.A. \_\_\_\_\_  
Sachbearbeitung

i.A. \_\_\_\_\_  
Amtsleiter

i.A. \_\_\_\_\_  
Kenntnisnahme durch **Haushalt und Finanzen**

i.A. \_\_\_\_\_  
Kenntnisnahme durch **Liegenschaftsamt**

**Hinweis:** Die Einhaltung der datenschutzrechtlichen Bestimmungen ist Bestandteil der Beschlussfassung.